

DAILY UPDATE - CORONAVIRUS (COVID-19)

Red army,

We continue applying safe work and cleaning protocols to keep operating and providing essential services to our communities. Our focus is on keeping you all safe on the job, this means ensuring that you can get a clean work environment, enforcing physical distancing and creating new ways to provide you with the best tools to operate safely.

As difficult as it may be at this time to think about vacation, we know the reality is once this is over we will all need a holiday to regenerate our minds and bodies. Unfortunately, to have everyone take vacation later in a condensed timeframe will not be possible, if we still want to meet our contractual obligations. At that point, we will all be required to step up as a team to meet our customers' requirements.

For these reasons, we would ask that every salaried person schedule with their manager to take 5 days of vacation between now and May 31st. We ask that anyone with vacation currently scheduled in the upcoming months, to please not cancel it. We know this is not ideal, but it is necessary.

Thanks,

Ron and Senior Leadership Team (SLT)

Chère équipe,

Nous continuons d'appliquer nos protocoles de travail en sécurité et de nettoyage afin de continuer à opérer et fournir nos services essentiels à la communauté. Nous nous concentrons sur vous garder en sécurité au travail, ce qui veut dire vous fournir un environnement de travail propre, assurer que la distance physique est respectée et créer de nouvelles manières de vous offrir les meilleurs outils pour travailler en sécurité.

Cela semble difficile de penser aux vacances en ce moment, mais, nous savons tous que lorsque tout sera fini, nous aurons tous besoin de temps pour nous reposer physiquement et mentalement. Malheureusement, si chacun prenait ses vacances plus tard dans un temps limité, cela ne serait pas possible pour rencontrer nos obligations contractuelles. Lorsque le moment viendra, nous allons tous devoir intensifier nos efforts en équipe pour fournir nos clients.

Pour cette raison, nous vous demandons que chacun d'entre vous cédule avec son superviseur 5 jours de vacances entre maintenant et le 31 mai 2020. Nous demandons aussi que chaque personne qui a déjà cédulé des vacances pour les mois à venir, ne les annule pas. Nous savons que ce n'est pas idéal, mais, c'est nécessaire.

Merci,

Ron Tomlinson et l'équipe de Direction (SLT)